

## ☆見上げてごらん夜の星を！

先週、ペルセウス座流星群を見る機会がありました。とは言っても、当日夜の香取市は雲がかかってあまりよく見えなかったのですが、長野県の星空ライブカメラを通しての映像で見ました。全国的には流れ星が鮮明に見えた所もたくさんあったようです。



このように見えていたら最高だったのですが・・・。

ライブカメラを数分か見ていてはっきりとは分からなかったのですが、一瞬見えたように思えたものがありました。急いで、願い事を・・・。

俗に「流れ星が消えるまでに願い事を三回唱えれば願い事が叶う」と言われますが・・・、とても願い事を唱える暇はありませんでした。残念！

今、願い事を叶えてくれるなら、新型コロナウイルス感染症の収束にほかなりません。きっと世界中の人が願っていることでしょう。

流れ星には願い事を唱えることはできませんでしたが、きっとみんなの願いは届くものと信じて、このコロナ禍の中で「新しい生活様式」を確実に守っていくことが大事だと思いました。また、収束のあかつきにはコロナ前よりも充実した教育活動ができるように準備を怠らないようにしていきたいとも思いました。



こんな夜空を見たいものです。

それにしても、願い事はともかく、流れ星はともかく、たまには夜空を見上げて、しばし悠久の宇宙世界を感じ取る時間があってもいいですね。

東っ子のみんなも、この夏お家の人と一緒に夜空の星を見てみてね。

見上げてごらん夜の星を！